

ほたる 10月



### 【消防車の見学】

10月24日（金）に、消防署の出前授業に参加しました。いつもは、間近で見ることがない消防車を見学したり、消防隊員の方からお話を聞いたりして、詳しくすることができます。

「将来は、消防隊員になりたい」。そんな気持ちにさせられる体験ができました。

ほたる 11月



### 【SEL教育で感情を理解しよう】

「いい気持ち」。「嫌な気持ち」。人の感情はもっと複雑です。ほたる学級の道徳科の時間では、SEL教育により、自己の感情の表出ができるように学習に取り組んでいます。「いまだんな気持ちカード」を活用し、「喜び」「悲しみ」「怒り」などを表す言葉がたくさんあることに気付くとともに、登場人物の心情を表現するときに、使うことが出来るようになってきました。感情を理解することは、友達と良好な人間関係を築くにあたって大切なことです。今後も続けていきます。

ほたる 12月



### 【クレープ屋さんごっこをしよう】

ほたる学級には、自分らしく生活・学習していくために必要な力を身に付ける「自立活動」の時間があります。今回の自立活動では、人の関わり方や適切な言葉遣いを学び、買い物をする力を身に付けるために「クレープ屋さんごっこ」をしました。みんなでアイデアを出し合ってお店を作り、接客や注文の練習をして、笑顔あふれるクレープ屋さんにすることができました。美味しいクレープを注文して、みんな大満足です。

ほたる 月

写 真

コメント